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令和２年第８回教育委員会会議録 

 

■会議名 令和２年第８回忠岡町教育委員会定例会 

■日 時 令和２年８月２４日（月）午前１０時００分から午前１０時３０分 

■場 所 忠岡町役場 ２階 健康講座室 

■出席者 教育委員会委員 

教育長      富本 正昭 

教育長職務代理者 中村 吉治 

委員       安明 明子 

委員       井手 和代 

委員       新田 哲也 

委員       谷野 しづこ 

     事務局 

教育部長         二重 幸生 

教育部理事兼学校教育課長 石本 秀樹 

教育部生涯学習課長    小林 和子          

教育部教育みらい課長   石栗 健史 

教育部学校教育課参事   三好 泰隆 

教育部学校教育課参事   大西 裕貴 

教育部教育みらい課参事  根来 智子 

教育部教育みらい課参事  道口 康子 

 

■傍聴者数 なし 

■会議録署名委員 井手委員 

■議事日程 

日程第１・報告第２４号「行事等報告について」 

日程第２・報告第２５号「町立各学校園保育所行事について」 

 

 

 その他 
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■会議の内容 

発言者 発言の要旨 

富本教育長 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今から令和２年第８回忠岡町教育委員会定例会を開催致しま

す。 

 

（ 開会 午前１０時００分 ） 

 

本日の応召委員は５名で、出席委員は同数であります。 

従いまして委員会は成立しております。 

本日の傍聴の申し出はございません。 

本日の会議録署名委員を会議規則第１６条第３項の規定により、教

育長の指名として、ご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないので、井手委員にお願いいたします。 

次に、教育長の報告をさせていただきます。 

各委員の皆様の机上には置かせていただいておりますが、先週１８

日火曜日付けで町内の小中学校へ通知を出させていただきました。

内容は、令和 2 年度に限り宿泊を伴う学校行事を中止するという事

でございます。具体的には、修学旅行や５年生の宿泊学習が対象で

すが、今週の木金が東忠岡小学校の宿泊行事の予定でございました。

非常に判断に悩みましたが、和泉市も小中学校の宿泊行事中止の指

示を出しました。泉大津市は、８月５日付けで中学校の修学旅行の

中止を出しております。高石市は、先週末で高南中学校が中止とい

う事で、おそらく感染の第２波の中でそのようなことが増えていく

のであろうと、苦渋の判断をさせて頂きました。ギリギリの判断で

したのでキャンセル料が生じますが行政の方で手立てさせて頂きま

す。子どもたちになんらかの代替え案があれば、日帰りでもいいと

いうことで東小は日帰りで行くという形で計画を立てているようで

す。通知の中でも書かせていただいておりますが、感染リスクの高

いのは寝食を共にすることです。高校・大学でも学生寮でクラスタ

ーが発生しているということですので修学旅行はご存知の通り学生

寮以上に一部屋で６～７人が雑魚寝状態で寝ており、トイレも一つ

風呂も一緒に入るということで、非常にリスクが高く現在学校で熱

が出たときには帰宅させますが、現地で熱が出た時の対応が非常に
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富本教育長 

 

 

石栗課長 

 

富本教育長 

 

 

石栗課長 

 

富本教育長 

 

小林課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

難しいです。一緒に部屋で寝ていた子の活動はどうするのか、食事

のテーブルをどうするかなど宿泊するという事は感染防止上の対応

が迫られますので非常に難しく、クラスターが発生しやすいという

事で苦渋の判断で中止の通知をさせていただきました。現在のとこ

ろこのことに対して保護者からは教育委員会への問い合わせなどは

ございません。東忠岡小学校では以前に同意書を取って行こうとし

ていたのですが、３家庭は同意書の提出がありませんでした。また、

同意書をお出しされていた家庭も内心はお子さんに言われて出され

ヒヤヒヤした家庭もあったのではないかと思います。令和２年度の

コロナで大切な学校行事、特に宿泊行事を中止することは非常に心

苦しいのですが決断をさせて頂きました。報告させて頂きます。 

 

それでは議事に入ります。 

議事日程を事務局より朗読願います。 

 

（ 議事日程朗読 ） 

 

日程第１・報告第２４号「行事等報告について」を議題と致します。

事務局より議案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

生涯学習課から７月分の社会教育行事について報告いたします。 

３ページをお願いいたします。7月は、15日開催のＰＴＡ協議会の

総会と、17日の地車連合会の会議、及び、各種団体の毎月定例会

とグランド抽選会でございます。 

４ページをお願いします。児童教室でございますが、飛沫感染防止

のため「合唱」以外の教室を通常スケジュールにて実施し、７月の

延べ出席人数は 229人となっております。 

５ページは、児童館利用状況でございます。のびのび広場は延べ

181人、自習室は延べ 124人、キッズクラブは延べ 385人、児童教

室 229人となっております。 

続きまして６ページ、ふれあいホールの使用状況でございます。一

般申し込みの使用申請はございませんが、中学校の進路説明会がご
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ざいました。使用申請の際には、定員の半数以下となるよう入場人

数を制限し、ドアの開放等による換気、入り口では手指の消毒とと

もに、「大阪府コロナ追跡システム」のＱＲコードの提示をお願い

しております。 

７ページは、コパンスポーツセンター忠岡の利用状況でございま

す。６月一杯は火曜日も営業するなど、休業期間の会員離れに対し

て貢献されていたところです。その成果もあり、７月の利用は延べ

5494人となり、今年の２月時点の利用者数(6600人)に近づいて参

りましたが、完全復活までには達していない状況です。 

ここで、先月の定例会でご指摘いただきました件について、ご報告

いたします。「スポーツセンター利用者の検温等が未実施では」と

いうご意見を頂戴しておりました。確認いたしましたところ、本町

スポーツセンターだけではなくコパン全店において、利用者の検温

は未実施、利用者本人が自宅で行う確認事項として定着させてい

る、との回答でした。感染拡大防止のため、至急の対応をお伝えす

るとともに、非接触型の体温計２本を本町から提供、今後の利用者

については入り口での検温と入場者の氏名・連絡先等の記入、マス

ク着用を促すよう、指示いたしました。また、コパン側において

も、トレーニング機器を利用する者同士のソーシャルディスタンス

確保のため、機器類の間にアクリル板を設置、また、スタジオ及び

各更衣室に空気清浄機(室内専用オゾン発生装置)を取り付けする等

の処置を行い、感染防止を推進した次第でございます。以上がご指

摘に対するご報告となります。よろしいでしょうか。 

もう一つ、スポーツセンターについて、お知らせがございます。 

６月定例会でお示ししました資料は、コパン側のシステムに不備が

生じておりましたので、利用状況の数値が未確定な状態でございま

した。本日、別途ご配布しておりますので、お手持ちの資料の差し

替えとしていただきますよう、よろしくお願いいたします。 

続きまして、文化会館についてご報告いたします。８ページ、９ペ

ージは、各講座の利用状況です。日本語読み書き教室、女性の悩み

電話相談を通常どおり再開し、自習室の利用もございました。ま

た、小学校・中学校向けの「忠岡あすなろ未来塾」も例年どおり実

施しております。 

１０ページから１２ページは、文化会館クラブの活動状況です。 

公民館部に延べ 318人、働く婦人の家部に延べ 731人、その他一般

36人、トータル 1085人が活動されました。 
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富本教育長 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

石栗課長 

 

富本教育長 

 

根来参事 

 

 

 

 

 

 

道口参事 

 

１３ページから１４ページは、文化会館一般利用の状況です。公民

館部に延べ 348人、働く婦人の家部に 121人、トータル 469人の利

用がございました。 

最後に図書館利用の状況です。15ページをご覧ください。開館日

数 20日、1日平均の、貸出冊数は 185.1冊・貸出人数は 52.1人、

一人当たりの貸出冊数 3.6冊となりました。来館する児童に向けた

「お話し会」はまだ実施しておりませんが、他市町では再開してい

る館もあることから、様子を見ながら、実施の時期を見極めようと

考えております。                              

報告は以上です。 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

何かございませんか。 

ご質疑がないようですので、日程第１・報告第２４号「行事等報告

について」を報告どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないようですので、報告どおり承認することに決します。 

次に日程第２・報告第２５号「町立各学校園保育所行事について」

を議題と致します。事務局より議案の朗読を願います。 

 

（ 議案朗読 ） 

 

会議規則第９条の規定により趣旨説明を求めます。 

 

東忠岡保育所の行事について報告いたします。 

１９ページをお願いします。 

５日（火）避難訓練（不審者侵入） 

１９日（水）誕生会 

２８日（金）水遊び終了 

保育所の行事については以上でございます。 

 

幼稚園の行事について報告いたします。 

２０ページをお願いします。 
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石本理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

富本教育長 

 

中村職務代理 

 

富本教育長 

 

 

４～７日（火～金） 午前保育 

２５日（火） ２学期始業式 

２８日（金） 避難訓練（地震） 

幼稚園の行事については以上でございます。 

 

小中学校の行事予定について報告させていただきます。 

２１ページをお願いいたします。 

忠岡小学校 

３～５日（月～水） 個人懇談 

７日（金） １学期終業式 

８～１６日（土～日）夏休み 

１７日（月）２学期始業式 

１８日（火）給食開始 

２２ページをお願いいたします。 

東忠岡小学校 

３～５日（月～水） 個人懇談 

７日（金） １学期終業式 

１７日（月）２学期始業式 

１８日（火）給食開始 

２８日（金）５年生体験学習 

２３ページをお願いいたします。 

忠岡中学校 

３～６日（月～木）三者懇談会 

７日（金） １学期終業式 

１７日（月）２学期始業式 

ご報告は以上のとおりです 

 

説明は以上のとおりです。ご質疑を承ります。 

 

何かございませんか。 

 

東小学校の２７日２８日の宿泊が中止になったのですね。 

 

宿泊は中止になりましたが、同じところに日帰りで行きます。日帰

りでの天川村は遠いですが、子どもたちの期待とギリギリまで実施

するつもりでいましたので、そのような配慮を学校の方がしていた
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新田委員 

 

石本理事 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

 

 

 

 

 

 

富本教育長 

だきました。 

 

例年この時期に行っておりましたか。 

 

昨年までは滋賀県に行っていましたが、今年度からは場所が奈良県

の方に変わり、時期も８月の終わりと変更になっております。 

 

例年は、１０月で水に入るのが寒くて８月にしました。 

東小もそうですが、中学校もギリギリまで宿泊を伴う行事をしよう

と努力をしました。泉大津市が早々と修学旅行を中止したのは、民

泊を予定していましたが受け入れ先から大阪から来るのも含めて断

られ、本町も同様で周防大島の民泊を断られました。何とかさせて

あげようと島根方面に二泊三日で休み中に下見にも行き困難であろ

うとギリギリの決断を先週したところでございます。よろしくご理

解の程お願いいたします。 

 

他に何かございませんか。 

他にご質疑がないようですので、日程第２・報告第２５号「町立各

学校園保育所行事について」を報告どおり承認することにご異議ご

ざいませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

ご異議がないようですので、報告どおり承認することに決します。 

以上で、本日提出されました議案はすべて終了致しました。 

続きまして、その他に入ります。 

以下の内容を報告して終了。 

 

１． 忠岡町教育委員会後援名義の使用許可について 

２． 全国学力・学習状況調査の中止について 

３． 西区ふれあい公園について 

４． 令和２年 第９回教育委員会定例会議の日程について 

 

 


